
 

 

 

 

DOCUMENT DE TRAVAIL 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

22 FÉVRIER 2022 À 19 HEURES 00 – RENCONTRE VIRTUELLE TEAMS  

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Éric Beaudoin 

      Philippe Privé 

      Anne Marie Hébert  

      Véronique Mercille, substitut  

      Élaine Charest 

      Julie Théorêt 

      Audrey Kamariza   

              

Personnel enseignant :   Mathieu Auclair 

      Mélanie Taylor-Mocella  

      Catherine Martin 

      Cynthia Desbiens Pétrin 

              

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Responsable du service de garde : Danielle Fortier 

Direction   :   Donia Salehabadi 

                                                            

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 00.   Madame Véronique Mercille 

quitte la réunion à 19h06. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur Éric Beaudoin, président, souhaite la bienvenue à tous les membres et 

ouvre la réunion. 

 



 

 

 

 

 

Ajout : article 12.  Sondage du CE auprès des élèves 

            article 13.  Mesures protégées 

Lire :    article 18.  Parole au représentant de l’OPP  

 

CE-21/22-18 Monsieur Philippe Privé propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17 NOVEMBRE 2021  

  

 Modification :  madame Julie Théorêt était présente. 

 

CE-21/22-19 Madame Julie Théorêt propose l’adoption du procès-verbal du 17 

novembre 2021 tel que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 17 NOVEMBRE 2021 

 

Aucun suivi. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

6. GRILLE-MATIÈRE 2022-2023 

 

Madame Salehabadi nous présente la grille-matière pour l’année scolaire 2022-

2023. Aucun changement n’est apporté et nous pouvons reconduire pour l’an 

prochain.   

 

Des questions de la part des parents sont formulées : les maternelles reçoivent 

des cours de musique ainsi que de l’éducation physique (1/2 heure chaque), pour 

les classes spécialisées est-ce possible d’avoir un bloc de 30 minutes au lieu 

d’une heure?  Madame Salehabadi répond aux questions. 



 

 

 

 

 

CE-21/22-20 Il est proposé par madame Anne Marie Hébert que les membres 

acceptent la grille-matière de 2022-2023. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

7. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

Monsieur Philippe Privé et madame Salehabadi nous présentent une campagne 

de financement avec la compagnie Perfection.  C’est une campagne qui se fera 

en ligne et se tiendra du 14 mars jusqu’au début d’avril.  Notre objectif est de 

25 000$ pour défrayer principalement l’achat de matériel d’éducation physique. 

 

Nous annulons la campagne des mini serres et avec Fundscrip nous repoussons la 

date pour nous donner le temps de nous donner des outils pour mieux la faire 

mousser auprès des parents.   

 

Les parents apportent une idée pour une future campagne : course autour de 

l’école où les élèves seraient financés par leur famille. 

 

CE-21/22-21 Il est proposé par monsieur Mathieu Auclair que les membres 

acceptent que notre prochaine campagne de financement se fasse 

avec la compagnie Perfection. 

 

   Adoptée à l’unanimité 

 

8. PHOTOGRAPHIE SCOLAIRE 

 

 Nous communiquerons avec le photographe Michel Bouthillier de la compagnie 

Piximage pour nos photos scolaires de 2022-2023. 

 

CE-21/22-22 Il est proposé par madame Élaine Charest que les membres 

choisissent la compagnie Piximage pour la photographie scolaire de 

2022/2023. 

Adoptée à l’unanimité 



 

 

 

 

 

9. SUIVI SONDAGE SDG 

 

 Comme nous n’avons pas rencontré les pourcentages demandés (434 réponses 

reçus : 286 en faveur du service bonifié et 148 pour le service de base), nous 

demandions 80% des réponses des parents et 60% des réponses pour l’option 

bonifiée. 

 

 Pour l’année scolaire 2022/2023 nous aurons donc le service de base au coût 

annuel de 317 $ et pour ratio 1 surveillante pour 34 élèves au lieu de 1 

surveillante pour 26 élèves. 

 

10. CLASSE SPÉCIALISÉE 

 

 L’an prochain nous aurons encore deux classes spécialisées (DCA).  Une entrée 

progressive sera mise en place (rencontre avec les parents). 

 

CE-21/22-23 Il est proposé par monsieur Philippe Privé de reconduire une 

entrée progressive pour les deux classes spécialisées au début de 

l’année scolaire 2022-2023. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

11. PROJETS PILOTES RELATIFS AU PROGRAMME PROVISOIRE CULTURE 

ET CITOYENNETÉ QUÉBÉCOISE 

 

 Suite à la mise en place de projets pilotes relatifs au programme provisoire 

culture et citoyenneté québécoise consistant à modifier le contenu du 

programme, deux de nos enseignantes y participeront.  Elles devront modifier 

leur cours. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

CE-21/22-24 Il est proposé par madame Élaine Charest que les membres 

acceptent que les enseignantes participant au projet pilote relatif 

au programme provisoire culture et citoyenneté québécoise puisse 

apporter des changements à leur cours. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

12. SONDAGE DU CE AUPRÈS DES ÉLÈVES  

 

 Un sondage doit être fait par le Conseil auprès des élèves.  Les sujets 

pourraient être : le sentiment d’appartenance, les activités parascolaires autres 

que les sports ou des idées formulées par les élèves qui sont réalistes. 

 

 Mesdames Anne Marie Hébert, Élaine Charest, messieurs Philippe Privé, 

Mathieu Auclair et Éric Beaudoin feront partie d’un comité pour l’élaboration du 

sondage. 

 

CE-21/22-25 Il est proposé par madame Anne Marie Hébert qu’un comité formé 

des membres ci-haut mentionnés procède à l’élaboration du 

sondage qui sera remis de la part du Conseil aux élèves. 

 

      Adopté à l’unanimité  

 

13. MESURES PROTÉGÉES 

 

  Madame Salehabadi nous a remis le document sur les mesures protégées pour 

cette année.  Elle nous explique les différents montants alloués. 

 

CE-21/22-26 Il est proposé par monsieur Mathieu Auclair que le Conseil atteste 

que les sommes liées aux mesures dédiées et protégées ont été 

reçus et que leur déploiement est prévu dans le cadre du budget 

de l’établissement. 

  

 



 

 

 

 

 

  

14. CONFÉRENCE POUR LES PARENTS 

 

 Une conférence est offerte pour les parents sur la plateforme Zoom ayant 

pour thème « Le rôle d’un parent sur le bien-être psychologique de son 

enfant ».  Elle aura lieu le 15 mars 2022 à 19h30 et sera présentée par la Dre 

Nadia Gagnier. 

 

15. CAPSULES DE FORMATION POUR LES MEMBRES DU CÉ 

 

 Un rappel est lancé aux membres du Conseil pour les capsules de formation.  

Madame Salehabadi va nous envoyer des liens. 

 

16. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Aucune intervention. 

 

17. PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

 

➢ Levée de fonds 

➢ CSSP : revoir les communications aux parents (site du CSSP) 

➢ Webinaire si nos membres sont intéressés 

 

18. PAROLE AU REPRÉSENTANT DE L’OPP  

 

➢ Pour l’activité récompense nous avons des bénévoles 

➢ Soirée des finissants : nous ferons affaire avec la compagnie Mégamix et la 

soirée se tiendra le 22 juin 2022 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

19. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La prochaine rencontre se tiendra le 19 avril 2022.  La   séance est levée, il est 

21 heures 14. 

 

__________________________  ______________________ 

Éric Beaudoin, président              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Donia Salehabadi, directrice 

 

 

 

 

 


